

Morelia, Mich., a 26 de mayo de 1976.

Profesor
José Morales Contreras.
93-Sur-8. Col. del Parque.
México, D. F.

Imprescindible Viejo:

No me acuerdo si en la última de mis cartas te dije que me habían sujetado a una operación. Así fue, y estando aún en la cama, D. Claudio Rodríguez--el pior, según Aguilar Guzmán, quien entre parentesis-
anda muy enfermo--me visitó para hablarme de una comunicación que iba a dirigir a muchas gentes con el objeto de celebrar el cincuentenario de la Generación 26-31 de la Escuela Normal de San José--la buena, no la otra-. Aunque estaba aún mareadón por los traqueteos del hospital, le dije que un cincuentenario era como un cumpleaños y que quien hacía -- la fiesta era el propio cumplidor. Por ello me oponía a que hubiera incluido en su proyecto un "patronato". Además, le dije que no co venía hacer lo que había hecho en el escrito que me presentaba: reunir con -- el cincuentenario un homenaje al Maestro Romero Flores (colocado en segundo lugar); que desglosara, dejándonos a nosotros la fiesta de nuestra fecha y que aparte, organizara el homenaje al cual nos sumariámos -- indudablemente todos.

No me hizo caso y en el patronato figuraron un señor Jaimes--del C. Directivo de la Sección Local del Sindicato, un señor Salvador Ruiz, etc. quienes, por buenas personas que sean y mucho que se les estime, NADA tienen que ver con nuestra llegada y salida de las aulas, y casi casi-- ni con D. Jesús Romero Flores.

El resultado hasta estos momentos en que te sscribo, es que ni D.-- Claudio El Político, ha tenido respuesta alguna, ni nosotros hemos iniciado nada hasta que nos diga que se "declaró desierta" su convocatoria.

Pero no te olvidemos, viejo y aunque tus retículos (porque te retienen) no permitan que estés con nosotros el día que podamos lograr nuestro propósito, tú estarás allí más presente que nunca. Te lo aseguro.

No he ido a México a echar un parrafito, porque dependo de los transportes y todos los que tienen coche lo tienen porque la prisa los hace comprarlo; y como los objetivos de la velocidad son distintos para ellos que para mí, me estoy prometiendo alguna independencia para que cuentes tus episodios de viejo rajón y asustadizo, que no quiere convivir con esta juventud eterna que lo extraña y lo convoca en vano.

Un abrazo para todos los presentes de tu familia, porque se hace que se han extranjerizado con tanto viaje. Tú estático y ellos, dinámicos. ¡cosas de la vida!

Prepara, como siempre--gracias a Lupita mi carne seca y asada con limón.

